

30-mal Gold für Alle!

Unser Sportfest war kein Leistungsvergleich gegenüber einer Olympiade, sondern wir wollen den Teilnehmerinnen und Teilnehmern zeigen, was sie noch alles können. Auf diese Weise wird der olympische Gedanke hier im Haus Elisabeth des Burghofs in Schönebeck weitergetragen. Unsere angebotenen Disziplinen wurden so gestaltet, dass sie von allen Beteiligten erfolgreich absolviert werden konnte.

Ein großer Dank für die Ausarbeitung, Vorbereitung und Durchführung des Senioren-Sportfestes geht dabei an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Ergotherapie. Das Programm fand großen Anklang bei den Bewohnerinnen und Bewohnern und auch das Wetter spielte mit. Nicht zu heiß und nicht zu nass - optimale Bedingungen für die sportliche Veranstaltung im Freien.

Die einzelnen Disziplinen bestanden aus insgesamt sechs Aufgaben, bei denen verschiedene Fertigkeiten wie Feinmotorik und Geschicklichkeit getestet wurden: Weltkugelball-Besen schupsen, Enten Angeln,



Sportfest bei den Senioren im Burghof.
Foto: Burghof

Ringe werfen, Ballwurf, Expander Duo.

Sogar bei den Getränken musste eine geschmackvolle Aufgabe absolviert werden: Welcher Geschmack steckt in den Limos? Alle Teilnehmenden haben gewonnen, allein die aktive Teilnahme reichte aus, so dass sich jeder über eine Teilnahmeurkunde freuen durfte.

Sven Rudloff



**Schreiben Sie uns
Leserbriefe!**

Redaktioneller Hinweis:

Leserbriefe geben die Meinung des jeweiligen Autors wieder und müssen nicht mit der Auffassung der Redaktion übereinstimmen. Die Redaktion behält sich vor, Leserzuschriften sinnwährend zu kürzen. Anonyme Zuschriften werden nicht veröffentlicht.